



Últimos trabajos para abrir en enero el centro multiusos de Peñuelas

':: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad afrontará durante el próximo año un ejercicio, en materia de inversiones, que se plantea en «términos de consolidación» con «avances en el desarrollo del Plan de Inversiones de la Junta de Castilla y León», tal como adelanta el vicerrector de Econo-

mía, Ricardo López. Estas actuaciones se verán complementadas con la aportación de recursos propios por parte de la entidad docente.

Por de pronto, a la vuelta de las vacaciones navideñas se inaugurará el centro multiusos destinado para la comunidad estudiantil en el antiguo comedor universitario de Pe-



El comedor de Peñuelas se convertirá en un centro multiusos. :: M. L.

ñuelas de San Blas. Se culminará próximamente el equipamiento de la nueva infraestructura, lo que permitirá abrir en enero el centro, que dispondrá de salas destinadas al estudio y al trabajo en equipo de los alumnos, además de mantenerse el gimnasio. Como novedad destacada, se incorporará un pequeño restaurante, que será gestionado en régimen de concesión por una empresa.

Por otro lado, la Usal arrancará en enero el plan de difusión de la fachada del Edificio Histórico, una vez concluyan este mes las obras de restauración, con el fin de divulgar su riqueza arquitectónica y patrimonial y el resultado final de los trabajos de mejora ejecutados.